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Compte Rendu réunion ASGBA 

 

Le 29/06/2024 à Plouarzel 

Présents : Arnaud André, Elisabeth Simpson, Nicole Kerdraon, Fabien Colliou, Eric Quéguiner, 

Catherine Chabaud, Tangi Fourel, Céline Souvy 

Absents excusés : Alain Mariaud, Jeff Congar, Anne Guillemot, Raymond Guillemot, Geneviève Mazé 

Ordre du jour : 

• Calendrier et tours de garde 

• Bilan financier et licences 

• Devis des doudounes sans manches 

• Premier bilan de sum up 

• Discussion sur les sorties équipes 

• Divers 

Calendrier et tours de garde :  

Les tours de garde sont décidés en séance et visibles sur le fichier « calendrier » pour toutes les 

compétitions d’été. Arnaud rappelle que les heures de début et de fin des compétitions sur ISP sont 

couplées avec les blocages terrain du golf. On en peut pas étendre les horaires sans en discuter avec 

le golf. Les solutions pour augmenter le nombre de participants peut être de réduire l’intervalle entre 

chaque partie de 10 min à 9 min par exemple.  

Arnaud rappelle aussi que les départs sont ISP sont des souhaits des participants, et que seuls les 

départs sur la ligue de Bretagne font foi. Chaque participant doit vérifier son heure de départ la veille 

de la compétition.  

Suite à une question, Arnaud rappelle aussi, que pour une compétition de classement, les ratios des 

recettes sont : 50% va dans les lots pour la remise des prix. 25% va dans le pot de la compétition et 

25% à l’assoc. Il est possible, pour la personne qui organise la remise des prix, d’aller jusqu’à 65% 

pour les lots. Sachant qu’une réduction de 15% s’applique sur les lots du proshop. Il est possible de 

choisir des lots ailleurs (hors matériels de golf et balles). Bouteilles de vins, paniers garnis, chocolat, 

bons d’achats,….. dans la limite des 50% des recettes. 

Bilan financier et licences : 

Le bilan financier est bon et nous sommes, à la date, au dessus du nombre de licenciés de l’année 

dernière, à la même date. Nous nous réjouissons de voir des débutants commencer à faire des 

compétitions. 

Devis doudounes sans manches : 

Les personnes présentes ne sont pas unanimes sur les doudounes présentées en séance. Nous 

décidons donc de redemander un devis avec d’autres marques, plus qualitatives. Arnaud se charge 

de cette action auprès d’Eurogolf. 

Bilan du Sum Up : 

Le bilan, après 3 mois d’utilisation, est très positif. Presque 50% des adhérents utilisent ce système 

pour payer.  
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Discussion sur les sorties équipes : 

Comme toutes les équipes sont sorties en juin, Arnaud demande un retour à chaud de ces sorties aux 

capitaines.  

Chez les dames, pas de problème remonté. Les dames sont actives et sont présentes aux 

compétitions. 

Pour les messieurs, Tangi remonte le problème pour faire une équipe pour la Foussier. Après 

discussion, le bureau pense qu’il faut faire une réunion avec les concernés fin d’année, et de 

sélectionner les joueurs (avec remplaçants) en janvier, pour que les personnes bloquent leur we. 

Pour les seniors, pas de problème remonté. 

Une clarification des budgets/ dépenses a lieu en séance entre les capitaines et la trésorière. 

Divers : 

Fabien et Tangi remontent le souci des remboursements de véhicules électriques. Chacun va se 

renseigner et il sera rajouté, en fin d’année, une ligne dans les remboursements de sorties équipe. 

Fabien remonte le besoin d’avoir une tenue « équipe ». Le bureau est d’accord. Il faut trouver des 

sponsors et monter un dossier.  

 


